

15. April 2021

Pressemitteilung

Dominik Weber übergibt Staffelstab an Sascha Reith

Neuer Filialleiter bei der Sparkasse in Eiterfeld / Gewohnt zuverlässiger Ansprechpartner



Sascha Reith (rechts) mit seinem Vorgänger Dominik Weber (links) und Dieter Vogt vor der Sparkassenfiliale Eiterfeld

Mehr als fünf Jahre lang hat Dominik Weber die Sparkassenfiliale in Eiterfeld geleitet. Jetzt hieß es Abschied nehmen von den dortigen Kundinnen und Kunden. Vor kurzem ist der 40-Jährige nach Fulda gewechselt und hat dort die Leitung des S-Finanzmarkts am Buttermarkt übernommen. Dieter Vogt, Leiter der Filialdirektion Nordost beim führenden Geldinstitut der Region, attestierte dem Sparkassen-Betriebswirt und leidenschaftlichen Fußballer „Führungsqualitäten sowie hohe fachliche und menschliche Kompetenz“. Das qualifiziere ihn, in der Sparkasse künftig noch mehr Verantwortung zu übernehmen.

Nachfolger Webers ist Sascha Reith, 35 Jahre alt und ein mit dem Filialgeschäft ebenfalls bereits bestens vertrauter Sparkassenmann. Vor seinem Wechsel nach Eiterfeld leitete er zuletzt über fünf Jahre die Filiale in Burghaun. Zusammen mit dem sechsköpfigen Filialteam freut sich Sascha Reith auf die neue Verantwortung und die Aufgabe, in einer wichtigen Filiale der Sparkasse der gewohnt zuverlässige Ansprechpartner bei allen Fragen rund um Geld und Finanzen zu sein.